

# Flashinfo

## Le 3 décembre, les retraité-es ne sont pas laissé.es tromper ;

Ils-elles étaient dans la rue sur 150 villes environ, pour défendre leur pouvoir d'achat en demandant l'indexation des pensions sur l'inflation, la revalorisation des pensions indexées sur le salaire moyen, une Sécu de haut niveau et des services publics accessibles sur tout le territoire. Plus de 60 000 signatures de la pétition ont été remises en préfecture.

L'extrême droite surfe sur la dynamique pour récupérer le mouvement par des calculs opportunistes et politiciens.

**Cette dynamique de luttes est créée par les 9 organisations syndicales retraité-es ensemble depuis 10 ans et elles sont toutes présentes ce 3 décembre à Paris. Le gouvernement a joué la montre pour que les recettes nouvelles proposées pour la Sécu ne soient pas retenues.**

Le gouvernement avait prévu 1 milliard d'économies en réduisant la part remboursée par la Sécurité sociale sur les consultations médicales, l'augmentation du ticket modérateur pour les consultations médicales... Les complémentaires santé vont encore augmenter.

## Comment se soigner correctement quand déjà, beaucoup renoncent aux soins faute de moyen?

Ce sont les politiques successives qui ont mis notre pays dans cette situation. Les solutions existent, de l'argent, il y en a !

**Il est urgent de gagner une autre répartition des richesses.**

**Dissolution ?** Une chose est sûre : nous devons rester mobilisé.es pour faire aboutir nos revendications.

**La lutte s'organise !** La CGT spectacle annonce des mobilisations pour les **5, 12 et 19 décembre**. **Pétitions et rassemblements** ont lieu dans les Pays de La Loire contre les coupes budgétaires de 100 millions € prévues par la Région: moins 72% pour la culture, et seraient touchés aussi l'égalité, le sport, les missions locales, tout ce qui fait le lien social. **Le 5 décembre** pour un réel service public : les personnels de l'Education Nationale, la santé, les Finances Publiques, La Poste, Orange, ... étaient dans la rue ; les retraités y ont rappelé le besoin de service public sur tout le territoire. **Le 12 décembre**, la CGT appelle à l'action et la mobilisation pour défendre l'industrie et les emplois, pour arrêter tous les plans de licenciement qui tombent tous les jours.

**Quelle que soit la situation politique, seule la lutte et la mobilisation permettront de faire aboutir nos revendications ! Restons mobilisés ! Pour la CGT l'important ce sont les urgences sociales et la prise en compte du monde du travail.**

.....L'équipe du Flash UFR, vous souhaite de bonnes fêtes de fin d'année.....

## Vie syndicale

Chaque syndiqué.e est acteur-décideur. Portons notre voix lors des remises des FNI 2025 de notre section. Cette parole sera retransmise lors des réunions des directions de section le 6 décembre et du webinar du 4 février, étape de mi-mandat pour toute notre UFR.

## Néolog Viaposte

Les personnels exigent des salaires à la hauteur de leurs attentes. Rien d'extraordinaire au regard des 7 millions de résultat d'exploitation et des 2 millions reversés à Colissimo. Le groupe La Poste soutient la direction dans son refus de négocier, à l'instar de ce qu'elle pratique elle-même. Rien sur les grilles salariales, pas de prime de fin d'année, par contre, accentuation de la polyvalence.

**Conseil de surveillance Orange Actions. La CGT conserve un siège titulaire et un siège suppléant.**

16.64% contre 13,5% en 2020 et + 5% de

mieux qu'aux élections CSE de 2023 (11,97%). Nous passons devant l'AASGO (association des actionnaires salariés). Mais pour l'attribution des sièges, ce sont les suffrages des « droit de vote » qui comptent : le poids des gros porteurs d'actions, défavorable à la CGT, fait perdre des sièges au dépend de l'AASGO notamment.

Ce résultat est encourageant pour gagner un meilleur partage de la richesse : modération du dividende, obtention d'un 13ème mois, hausse des salaires pour tous.

## Le collectif CGT FAPT DPD s'oppose toujours au travail le dimanche

Lors du CSE de septembre 2024, l'entreprise est venue « récolter » l'avis des membres sur le fait de déroger au repos dominical. Si dans la note il y a bien le fait que ce soit au volontariat, si cela ne suffit pas, il est inscrit aussi qu'il pourra être imposé. Tout.e salarié.e se voyant imposer le travail dominical aura le droit de répondre par la grève à ce jour imposé.

Si ce n° évoque les fêtes de fin d'année, il appelle avant tout à **NE PAS LAISSER FAIRE !** Face au pillage en bande organisée, on voit qu'une réelle revalorisation des pensions est nécessaire et possible. Il faut faire payer le monde de l'argent qui a très largement profité de la dette. Nous, nous avons payé nos retraites en cotisant ! **16 € pour 1an**



## Opération "Noël dans ma boîte"

Pour la 2<sup>ème</sup> fois, la CGT des Hautes-Alpes et le Secours Populaire des Hautes-Alpes s'associent pour l'opération "Noël dans ma boîte". Cette initiative solidaire a pour objectif de collecter des jouets neufs ou d'occasion dans de nombreuses entreprises du département, afin de les remettre à des enfants de familles en difficulté. Parce que le syndicat a toujours fait rimer CGT et solidarité, cette initiative fera certainement des émules et d'autres unions locales se l'approprient.

## Violences sexuelles



100 000 manifestant-e-s le 25/11 pour exiger une loi cadre intégrale contre les violences sexuelles. La coalition féministe rassemblant 63 organisations fait 140 recommandations pour le traitement des violences : l'instauration d'une culture de la prévention et de la protection des victimes, dont un cadre général pour une politique publique, faire reculer le sexisme et la culture du viol, améliorer le parcours judiciaire des victimes. Il y a urgence.

## Emploi des seniors :

Un 2<sup>ème</sup> round de négociations sur l'emploi des "séniors". Le patronat veut toujours son « CDI seniors » qui précariserait + les plus de 50 ans. Ce même patronat **se gave de subventions publiques sans contrepartie**, fait la part belle à ses actionnaires et aux dirigeants des grandes entreprises, tout en continuant de détruire l'emploi industriel. La CGT y porte : favoriser l'emploi seniors, anticiper les fins de carrières, lutter contre les discriminations des seniors...

## L'intersyndicale du Tarn interpelle le préfet contre la propagande raciste.

Suite à l'agression d'un jeune Castrais, qui est à déplorer, la nouvelle récupération raciste et xénophobe du groupe identitaire d'extrême droite Patria Albige est odieuse. Leur expression est banalisée et sans complexe, encouragée par certains au gouvernement qui participent à leur propagation. Alors que plusieurs des membres de groupe ont été condamnés par la justice. Le préfet du Tarn doit prendre toutes les mesures pour empêcher le déversement de propos et actes racistes, prévenir tout phénomène de vengeance et faire respecter la loi.

## Assurance chômage : la poursuite du saccage après la réforme des retraites

La précarité des jeunes augmente, le chômage de longue durée se durcit, particulièrement chez les plus de 50 ans pour qui c'est la triple peine entre perte d'emploi, perte d'allocation et recul de l'âge de départ en retraite, au moment où se multiplient les plans de licenciement. Des centaines de milliers de personnes plongées dans la précarité avant la retraite. La CGT appelle à amplifier les actions pour l'emploi et contre les reculs des droits aux allocations chômage.

## COP 29 : austérité pour les victimes climatiques

+ de pays minimisent le changement climatique malgré ses effets de + en + catastrophiques. Que 300 milliards annuels attribués aux pays en développement en 2035 ! Et prêts ou subventions ?

Ils arguent de contraintes budgétaires (dictées par la voracité du capital). Une aberration : chaque investissement retardé entraîne un coût supplémentaire.

La CGT avec la CSI pèse pour un développement humain durable, à l'opposé de tout repli nationaliste. Progrès social et environnemental sont indissociables.

## Profit contre emplois

La CGT recense 286 PSE. Ces plans de sauvegarde de l'emploi, si faussement nommés, sont en fait des plans de suppressions d'emplois puisqu'entre 200 et 300 000 disparaîtront. Derrière la brutalité des chiffres, ce sont des drames humains qui se jouent et les capacités industrielles qui disparaissent. L'avenir de nos enfants ne peut se construire sur un champ de ruines, par contre, les profits capitalistes y prospèrent honteusement, y compris grâce à de l'argent public. La CGT demande des assises pour l'industrie afin de relancer notre outil productif et agir pour les emplois en France.

## Heures de travail gratuit en plus, c'est NON

La « cotisation de solidarité sur le travail », ce serait 7 heures de travail non payées alors que le pouvoir d'achat baisse, les salaires n'évoluent pas et les plans de suppressions d'emplois se multiplient. On pourrait pourtant financer l'autonomie en revenant sur les 80 milliards d'exonérations de cotisations sociales offertes au patronat. La CGT appelle à se mobiliser contre ce nouveau coup porté au monde du travail.



## Le 14 décembre : égalité des droits pour les travailleurs migrants !

Supprimer de l'AME pour les migrants sans papiers, augmentation du reste à charge ... La politique discriminatoire accentuera la surexploitation des travailleurs immigrés et fragilisera les droits de tous. Le 14 décembre, journée mondiale pour la dignité et les droits des migrants, refusons le piège de la division, mobilisons-nous pour l'égalité des droits, quel que soient la nationalité ou la situation administrative !

## Georges Ibrahim Abdallah : si nous commençons 2025 par une victoire ?

Georges Ibrahim Abdallah, militant marxiste pro palestinien, un des plus vieux détenus politiques d'Europe, condamné en 1987 à la réclusion criminelle à perpétuité, est libérable depuis 1999. Depuis 25 ans, il a déposé 11 demandes de libération conditionnelle. Le **15 novembre 2024**, le tribunal a **accepté** sa demande de libération conditionnelle. Mais le parquet national anti-terroriste poursuivant son acharnement judiciaire, a fait appel. La CGT, engagée de longue date pour sa libération, rappelle son exigence qu'il soit libéré au plus vite.

## Palestine : imposons la fin des massacres, du génocide, du déni d'humanité.

Depuis 14 mois, les Palestiniens de Gaza subissent l'horreur d'une guerre atroce. Depuis octobre, massacres et famine organisée se sont intensifiés dans le nord de la Bande de Gaza.

Les Palestiniens de Cisjordanie, et de Jérusalem-Est, subissent les attaques de l'armée et des colons, les expropriations, les démolitions de maisons, les opérations de « nettoyage ethnique » par déplacement forcé des populations, les meurtres, les arrestations arbitraires.

L'UJFP, Union Juive Française pour la Paix, avec le Collectif National pour une Paix Juste et Durable entre Palestiniens et Israéliens dénonce cette guerre contre tout un peuple qui prolonge une politique de dépossession du peuple palestinien. Elle appelle à une mobilisation sans précédent, partout en France samedi 7 décembre.

Des infos supplémentaires sur le financement de la Sécu ? Des nouvelles des caisses de la Sécu ? Demander le dernier numéro de « **La sociale** » à votre section qui est à la lettre du jour 222